

Bezirksverordnetenversammlung Marzahn-Hellersdorf von Berlin

VI. Wahlperiode

Ursprung: Antrag, Fraktion der CDU

Antrag	Drs.-Nr.: 2274/VI
Fraktion der CDU	Verfasserin: Altenburg, Dirk
Gegen den zweigleisigen Ausbau der Straßenbahnlinie 62 und eine Verlängerung nach Hellersdorf einsetzen	
Beratungsfolge:	
<i>Datum</i>	<i>Gremium</i>
23.06.2011	Bezirksverordnetenversammlung

Die BVV möge beschließen:

Dem Bezirksamt wird empfohlen, sich gegenüber dem Senat und den zuständigen Stellen gegen den zweigleisigen Ausbau der Straßenbahnlinie 62 und eine Verlängerung nach Hellersdorf einzusetzen.

Begründung:

Die Umsetzung einer angedachten Verlängerung und eines zweigleisigen Ausbaus würde das Ortsteilzentrum Mahlsdorf in ein langjähriges Verkehrschaos stürzen.

Eine Notwendigkeit für Verlängerung und Ausbau besteht durch die veränderten wirtschaftlichen Rahmenbedingungen nicht mehr.

Eine Anbindung von Marzahn und Hellersdorf an Mahlsdorf und Köpenick ist durch die bestehenden Busverbindungen bereits gegeben.

Dieser Antrag wurde:

- beschlossen
- beschlossen in geänderter Fassung
- abgelehnt
- zurückgezogen
- überwiesen an:.....